



SENADOR EN DISCOVERY. Centro Espacial de Houston, abril 14 (Reuters). El senador Jake Garn es visto realizando un experimento a bordo del Discovery. Le acompaña el especialista de la misión Rhea Seddon. Los astronautas se disponían hoy a rescatar un satélite de comunicaciones.

Astronautas Discovery rescatarán un satélite

Cabo Cañaveral, abril 14 (UPI). Los astronautas del trasbordador Discovery dijeron hoy que estaban listos para rescatar un inutilizado satélite de comunicaciones en el espacio, y que con ese fin podrían realizar una caminata en el espacio.

"Si hay alguna oportunidad de salvar el satélite, lo aprovecharemos", dijo el copiloto Donald Williams,

en una comunicación al centro del control de la misión.

Los técnicos buscaban un modo para que la tripulación pueda salvar el costoso satélite Symcom que ayer pusieron en órbita los astronautas. El satélite no ha sido activado debido a problemas técnicos y ahora está girando inutilizado

—Pasa a la página 64—

Piden a Pdte. Reagan honrar víctimas judías

Bonn, Alemania Occidental, abril 14 (UPI). Mientras alemanes del este y el oeste recordaban hoy a las personas asesinadas 40 años por los nazis, el líder de la comunidad judía de Alemania occidental pidió al presidente Ronald Reagan que en su visita de mayo honre un campo de concentración de víctimas judías.

El Ejecutivo de los Judíos de Alemania Occidental, Werner Nachmann, elogió la venida de Reagan, quien el 5 de mayo hará una controversial visita al cementerio de Bitburg, donde están enterrados soldados alemanes que cayeron durante la Segunda Guerra Mundial.

En una declaración dijo

—Pasa a la página 38—

Considerablemente se deteriora Pdte. Neves

Sao Paulo, abril 14 (UPI). Los médicos dijeron hoy que el estado del presidente electo Tancredo Neves se deterioró hoy considerablemente, un mes después que cayó enfermo.

Neves, de 75 años, es mantenido vivo con la ayuda de máquinas y uno de sus asesores dijo que su estado era gravísimo, más

bien "irreversible". Agregó que los médicos consideraron que ya no tenían otros recursos para mantenerlo con vida.

La policía estableció medidas de seguridad fuera del hospital y las agencias de noticias locales enviaron a los clientes la biografía del mandatario electo.

—Pasa a la página 64—

Amplia victoria Aprista en Perú

Lima, abril 14 (AP). La principal cadena peruana de televisión proyectó hoy una amplia victoria del candidato Alan García, del Partido Aprista Peruano, de tendencia social democrata, en la elección presidencial realizada en Perú.

La proyección realizada por la estación apenas dos horas después del cierre de las mesas de sufragio coloca en segundo lugar a Alfonso Barrantes, líder de la coalición marxista Izquierda Unida.

Los restantes candidatos aparecen muy rezagados.

Según las proyecciones de Canal 5, nin-

gún candidato lograría la mayoría de más de 50 por ciento de la votación requerida por la Constitución para elección inmediata, por lo cual sería necesaria una segunda vuelta, en junio, entre las dos más altas votaciones de hoy.

Canal 5 explicó, al anunciar sus proyecciones, que ellas se basan en encuestas realizadas entre electores en el momento en que abandonaban el local de votación.

El canal proyectó una votación a nivel nacional de 45 por ciento para García, el

—Pasa a la página 38—

Conferencia Episcopal alude crisis hondureña

Tegucigalpa, abril 14 (AP). La Conferencia Episcopal afirmó hoy que Honduras está al borde de la paralización administrativa provocada por la crisis institucional registrada el 28 de marzo a consecuencia de un enfrentamiento entre los tres poderes del Estado.

Los nueve obispos del país encabezados por el presidente de la Conferencia Episcopal y arzobispo de Tegucigalpa, monseñor Héctor Enrique Santos, afirmaron que el problema también afecta a todos los hondureños.

El conflicto político se agravó hace dos semanas cuando la legislatura acusó de corrupción y reemplazó en

forma violenta a cinco de los nueve jueces de la Corte Suprema de Justicia. Posteriormente un juez de lo criminal reaccionó encarcelando al nuevo presidente de la Corte Suprema, Ramón Valladares Soto, de 66 años y ex Ministro del Interior.

Valladares Soto aún permanece encarcelado, pero el Congreso decretó un indulto, que deberá ser aprobado o vetado por el presidente Roberto Suazo Córdova.

En una declaración pública la Conferencia Episcopal expresó:

—Pasa a la página 38—

Manifestación en España contra el régimen chileno

Madrid, abril 14 (AP). Unas 200 personas se manifestaron hoy contra la dictadura en Chile ante la embajada de aquel país con gritos como "asesino Pinochet" y "Chile vencerá".

La concentración fue convocada por el Partido Comunista de España (PCE) "con motivo de haber sido degollados en Santiago de Chile tres jóvenes comunistas".

Enrique Curriel, vicesecretario general del PCE, leyó un comunicado que exigía el fin de la represión en Chile y el respeto a los derechos humanos en aquel país.



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

10 mil peruanos votan en los EU

Nueva York, abril 14 (AP). El consulado peruano en esta ciudad coordinó hoy la votación de unos 10 mil ciudadanos peruanos domiciliados en el nordeste de los Estados Unidos para las elecciones en Perú.

Una empleada administrativa del consulado peruano, María Jesús León, dijo a The Associated Press que hasta el momento no se podía ni siquiera dar un vaticinio de los resultados.

Los centros de votación fueron ubicados en los distritos neoyorquinos de Manhattan y Queens, en la ciudad de Paterson, en el vecino estado de Nueva Jersey, y en la ciudad de Hartford, estado de Connecticut.

Los centros de votación

—Pasa a la página 64—

Los sandinistas deben dialogar con oposición

Managua, abril 14 (AP). El representante republicano Bob Livingston dijo hoy aquí que el gobierno nicaragüense debería aceptar la propuesta del presidente norteamericano Ronald Reagan, de dialogar con todos sus opositores, para encontrar la paz en Centroamérica.

Livingston forma parte de una importante delegación de legisladores y funcionarios norteamericanos que llegó hoy a Managua para sostener una serie de entrevistas con representantes del gobierno y la oposición y obtener información directa sobre la situación en Centroamérica.

—Pasa a la página 38—

Breves Internacionales

Alan García sigue en primer lugar

Lima, abril 14 (UPI). El candidato presidencial del centrista Partido Aprista Peruano, Alan García, continuaba en primer lugar con el 45 por ciento de los votos tras las elecciones de hoy en el Perú.

Reyes de España llegan a Argentina

Buenos Aires, abril 14 (UPI). Los reyes de España, Juan Carlos I y Sofía, llegaron hoy a Argentina para realizar una visita oficial de cinco días, oportunidad en la que se entrevistarán con el presidente Raúl Alfonsín.

—Pasa a la página 64—

Asume en Guatemala ministro de finanzas

Guatemala, 14 (AP). (Por Alfonso Anzueto López). El economista Armando González Campo asumió ayer el cargo de Ministro de Finanzas en reemplazo de Leonardo Figueroa Villate, destituido ayer por el presidente general Oscar Humberto Mejía Victores después que anunció la "suspensión" de una reforma tributaria que causó protestas generalizadas.

Por su parte las organizaciones de industriales, comerciantes, productores agrícolas y otros sectores agrupados en un comité coordinador exigieron al gobierno la "derogación"

—Pasa a la página 38—

Muere propietario de La Prensa y El Heraldo, Honduras

Tegucigalpa, abril 14 (AP). Jorge J. Larach, propietario de los periódicos hondureños "La Prensa" y "El Heraldo", murió hoy tras una prolongada enfermedad, informaron sus familiares.

"La Prensa" dice hoy en su primera página que "su

—Pasa a la página 39—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ELECTORES PERUANOS. Lima, abril 14 (AP). Un grupo de electores hace "cola" desde tempranas horas de la mañana para depositar su voto. Se espera que unos ocho millones de peruanos ac-

dan hoy a las urnas para elegir al sustituto del presidente Fernando Belaúnde Terry. Los habitantes han sido amenazados por la guerrilla del "Sendero Luminoso" para que se abstengan de votar.